



Cámara de Representantes

Secretaría

XLVIII Legislatura

Montevideo, 7 de noviembre de 2018.

Relación de asuntos entrados
(Artículo 37 del Reglamento)

Pliego N° 235

DE LA CAMARA DE SENADORES

La Cámara de Senadores remite el proyecto de ley, aprobado por dicho Cuerpo, por el que se declara de interés general la promoción y el desarrollo de sistemas de producción, distribución y consumo de productos de base agroecológica y se crea una Comisión Honoraria Nacional. C/3482/018

- *A la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca*

La citada Cámara comunica que, en sesión de 6 de noviembre de 2018, sancionó el proyecto de ley por el que se designa "Aníbal Sampayo" el Liceo N°3 del departamento de Paysandú. C/1807/017

- *Téngase presente*

INFORMES DE COMISIONES

La Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración se expide, con un informe en mayoría y uno en minoría, sobre el proyecto de resolución por el que, al amparo de lo previsto en el artículo 93 de la Constitución de la República, se solicita se inicie el procedimiento de juicio político contra el señor Senador Leonardo de León. C/2762/018

- Se repartió con fecha 6 de noviembre

COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS

El Ministerio del Interior contesta el pedido de informes del señor Representante Eduardo Rubio, hecho suyo por la Cámara en sesión de 2 de octubre de 2018, sobre varios aspectos del Centro Penitenciario Unidad de Personas Privadas de Libertad N° 1 de Montevideo. C/3058/018

El Ministerio de Salud Pública contesta el pedido de informes de la señora Representante Nibia Reisch, relacionado con los llamados a concurso y provisión de cargos de Dirección Hospitalaria. C/3358/018

- A sus antecedentes

PEDIDOS DE INFORMES

El señor Representante Gerardo Núñez solicita se curse un pedido de informes a la Oficina Nacional del Servicio Civil, sobre dos funcionarios de la Intendencia de Lavalleja. C/3479/018

La señora Representante Graciela Bianchi solicita se cursen los siguientes pedidos de informes al Ministerio de Educación y Cultura, con destino al CODICEN de la ANEP para su remisión:

- al Consejo de Educación Secundaria, relacionado con una actividad de conmemoración de los 200 años del nacimiento de Karl Marx, a realizarse en el Liceo N°2 de la ciudad de Pando. C/3480/018
- al Consejo de Educación Primaria, referente al Programa de Huertas en Centros Educativos. C/3481/018

- Se cursaron con fecha 6 de noviembre

El señor Representante Ope Pasquet solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Defensa Nacional, acerca de ejercicios militares llevados a cabo recientemente en las instalaciones de la Fábrica Nacional de Papel, en la ciudad de Juan Lacaze, departamento de Colonia. C/3483/018

- Se cursa con fecha de hoy

EXPOSICIONES ESCRITAS

El señor Representante Wilson Ezquerro solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Economía y Finanzas, y por su intermedio al BROU y al BCU, sobre una falla ocurrida en todos los cajeros automáticos de la ciudad de Tacuarembó el día lunes 5 de noviembre del corriente año. C/22/015

La señora Representante Elena Lancaster solicita se curse una exposición escrita a la Presidencia de la República; al Ministerio de Economía y Finanzas; a la Intendencia de Canelones y por su intermedio a los Municipios de Progreso y San Bautista, relacionada con la necesidad de restablecer los cajeros automáticos que han sido vandalizados en las localidades antes mencionadas. C/22/015

El señor Representante Edgardo Rodríguez solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, a las Juntas Departamentales de Río Negro, Soriano, Durazno, Cerro Largo y Tacuarembó, y a los medios de comunicación de los mencionados departamentos, referente a la importancia de la integración de la Comisión de la Cuenca del Río Negro. C/22/015

- Se votarán oportunamente

ASUNTOS ENTRADOS FUERA DE HORA